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      Annotation

    
        
          В данной работе были проанализированы и сравнены демографические критерии автономных сообществ Испании, изучена история приобретения статуса автономии всеми сообществами, а также проанализированы изменения прав и возможностей регионов после принятия конституции 1978 года. Также в последней главе были описаны основы экономики каждого региона Испании. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1)	Произвести сравнительный анализ демографической ситуации в регионах Испании; 2)	Проанализировать и сравнить уровень политической самостоятельности автономных сообществ; 3)	Сопоставить показатели экономического развития регионов Испании. В результате было проведено сравнение автономных сообществ Испании по демографическому и экономическому признакам, были проанализированы отношения между всеми автономиями и центром. Также был проведен анализ автономных полномочий сообществ.
        

        
          In this work, we have analyzed and compared the demographic criteria of the Autonomous communities of Spain, explored the history of the acquisition of autonomy for all communities, and the changes in rights and possibilities of regions after the adoption of the 1978 Constitution. Also in the last Chapter, the basics of the economy of each region of Spain were described. Tasks that were solved in the course of the study: 1) make a comparative analysis of the demographic situation in the regions of Spain 2) Analyze and compare the level of political independence of Autonomous communities 3) Compare the indicators of economic development of the regions of Spain As a result, we compared the Autonomous communities of Spain by demographic and economic characteristics, and analyzed the relationship between all the Autonomous communities and the center. An analysis of the Autonomous powers of communities was also carried out.
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